

Insisten en intromisión de crimen en campaña

EXCANDIDATO DE TAMAULIPAS HACE LLAMADO

RECUERDA QUE FALTAN 17 DÍAS para que el Tribunal Electoral determine si hubo dinero ilícito en la lucha por la gubernatura

POR HÉCTOR FIGUEROA

El candidato del PAN a la gubernatura de Tamaulipas, César Verástegui, y el senador Julen Rementería llamaron a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a tomar una decisión apegada a derecho sobre la denuncia de la intromisión del crimen organizado en las elecciones de esa entidad.

“Apelo a mi derecho constitucional de impugnar las elecciones y no por considerar, sino por lo que dice la ley de una de las causales de la intromisión de recursos públicos ilegales, por la intromisión del crimen organizado.

“Y es por eso que, así como tengo un derecho, también tengo una obligación con el pueblo de Tamaulipas que creyó en este proyecto y que tengo que dar la cara y darle seguimiento

hasta donde mandata la ley, y la última instancia es la Sala Superior de la Federación”, indicó Verástegui.

En conferencia de prensa en el Senado, ambos recordaron que faltan 17 días para que el TEPJF resuelva la impugnación del PAN al triunfo de Américo Villarreal, candidato de Morena, en Tamaulipas por la presunta participación de dinero ilícito en su campaña.





Foto: Elizabeth Velázquez

ésar Verástegui estuvo en el Senado de la República.

